

Article écrit par Roger RINGENBACH le 18 avril 2023

# Sortie motos ACA 68 : dimanche 16 avril 2023

Malgré les augures météo pessimistes, la température fraîche du matin, la première sortie de la saison a été maintenue.

---

Patrick m'accompagne pour cette balade qui nous mène en premier lieu vers Ensisheim, Bergholz et Soultzmatt où se déroule une bourse d'échange pour véhicules anciens. Après cette visite nous nous dirigeons vers Orschwir, Guebwiller, Burnhaupt, Altkirch, Tagsdorf où le crachin nous rattrape. Nous déjeunons à Knoeringue et après cette pause nous prenons la direction de Leymen, Rodersdorf et Mariastein (en Suisse) pour une courte visite du monastère. Le retour se fait par Hagenthal le Bas, Helfrantzkirch, Koetzingue et Bruebach.

190 km parcourus et une humidité bien présente mais très peu de pluie ! Par contre, de beaux paysages étaient au rendez-vous avec la floraison des cerisiers.

La prochaine sortie aura lieu le 7 mai 2023.